

家庭クラブ通信 9月号

発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ



① 川高いいきいきオープンスクール

7月26日、川高いいきいきオープンスクールが行われ、中学生に家庭科の授業を体験してもらいました。家庭クラブ委員1年生5名が補助員となり、一緒に「にぎにぎスノードーム」を作りました。



② 愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会

8月4日、愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会が行われ、本校から2名の家庭クラブ役員が参加しました。久しぶりに対面での開催となる予定でしたが、新型コロナウイルスの拡大を受け、本校はオンラインでの参加となりました。



研修会「いつでもどこでもリフレッシュ」

☆愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会に参加して☆

- ・SDGsを取り入れたプロジェクトが多く、身近な問題として考えることができました。また、家族の課題をテーマに発表しているところもあり、自分の家族についても考えることができました。
- ・ホームプロジェクトの発表では、課題を見つけ、その改善に向けて実行し、実行している中で、更に課題を見つけ、専門家にアドバイスをもらうなどして工夫していると感じました。家庭クラブ活動の発表では、学校全体で取り組んでいるのがすごいと思いました。

③ 家庭科技術検定（前期）の報告

6月～8月下旬、家庭科技術検定（被服、食物、保育）が実施され、のべ34名が受検しました。食物検定2級に2名、保育検定（音楽リズム）2級に1名が受検するなど、上級に意欲的に取り組む生徒もいました。合格率は97%でした。合格者の皆さん、おめでとうございます！



被服検定



保育検定（造形）



食物検定

④ 家庭科技術検定（後期）の案内

家庭科技術検定は年2回あり、現在、後期の受検者を募集しています。ファッション、栄養、調理、保育など関連した分野に進学したい人は受けてみませんか。今年度から松山東雲短大食物栄養学科は食物3級、保育科は保育3級を取得していると、総合型選抜入試において、一部審査の免除があるそうです。事前に学校で対策を行いますので、やる気があれば不安になることはありません。校内の申込締切は**9月16日**です。詳しいことを知りたい人、受検希望者は期日までに家庭科の先生まで申し出てください。

⑤ 文化祭のお知らせ

家庭クラブでは、「家庭クラブ活動・家庭科作品展」として、これまでの家庭クラブ活動の報告や家庭科の授業で作った作品（ポンポンマスコット、じんべい、季節の壁面飾り）、ホームプロジェクトなどの展示をします。



「ウクライナカラーリボン」

今年も「シトラスリボン」を広める活動を行います。水引で作ったシトラスリボンにみきゃん、しこちゅ〜がついたキーホルダーを販売します。今年は「ウクライナカラーリボン」も作りました。売上は歳末たすけあい・海外たすけあい募金に充てる予定です。特に海外たすけあい募金は、「ウクライナ人道危機救援金」として、ウクライナの民間人や避難民支援の資金となります。皆さん、御協力をお願いします。

また、ペットボトルキャップ、シトラスリボンを使った壁面飾り、バルーンアート作り体験などいろいろな企画を考えています。

手作りクッキーは今年も販売できず残念ですが、楽しみながら社会貢献ができるよう、また多くの人に家庭クラブについて知ってもらえるよう準備中ですのでお楽しみに。

9月27日、第2教棟1階212教室（103隣）で行います。ぜひ来てください！

⑥ ペットボトルキャップ回収報告

夏休み中に野球部で集まったキャップをマネージャーさんが被服教室まで持ってきてくれました。部単位での回収も受け付けています。

飲料用ペットボトルのキャップをキャップ以外の物を混ぜないで洗った後の水分はよく切ってシールなどははがして